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La valeur des PME… 

De quoi parle-t-on ?



La valeur vénale des PME n’est pas (vraiment)
le thème du jour.  





C’est la valeur sociétale qui nous intéresse !

• L’ensemble de la valeur procurée 
aux parties prenantes

• Ce qui est dû et ce qui est offert

• Ce que nous perdrions si ces 
entreprises étaient délocalisées

• Ce qui fait la force de nos régions, et 
finalement de notre pays !



Soignons et cultivons nos PME !

• Elles sont vivantes et fragiles,

• Il faut en prendre soin dans les 
décisions politiques,

• Elles font partie d’un écosystème : 
notre économie,

• Même ce qui est dû disparaitra si les 
PME disparaissaient…



Merci de votre attention !


